

Reitera legalidad en evento en Toluca

En mitin no se violó ley electoral: Adán Augusto

• Por Jorge Chaparro
jorge.chaparro@razon.com.mx

En el mitin de Morena realizado en Toluca, Estado de México, no se violó la ley, aseguró el titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Adán Augusto López. "No, absolutamente, en ninguna forma", dijo el responsable de la política interna del país.

EL DATO

SÓLO CON UNA DENUNCIA, explicó el Coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, se podría proceder en contra de sus compañeros de partido por mitin de Toluca.

Entrevistado a su llegada a Palacio Nacional, el funcionario aseguró que el arranque de las precampañas internas de Morena para la selección de candidatos a las elecciones del 2023 en Coahuila y el Estado de México, pero principalmente para los comicios presidenciales del 2024, se llevaron a cabo con base en la legalidad.

López Hernández rechazó contestar a los cuestionamientos de su compañero de partido Ricardo Monreal, quien un día antes había acusado que los funcionarios no pueden participar en estos eventos, pues se trata de actos anticipados de campaña, previstos y sancionados por la ley electoral.

¿Qué le respondería a Ricardo Monreal, que acusa que hubo violación a la ley en Toluca? —se le preguntó.

—Nada. Qué le voy a responder—, fue la lacónica respuesta.

Adán Augusto López acudió a Palacio Nacional, aunque aseguró que no participaría en el encuentro con el enviado especial de Estados Unidos para el cambio climático, John Kerry, porque "es un asunto que atiende el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard".

El funcionario ya no respondió sobre los motivos por los que acudió a visitar al Presidente Andrés Manuel López Obrador. Sólo se refirió brevemente al mitin realizado en la capital mexicana y se alejó de las vallas que separan al público de la entrada a la residencia oficial.

Ricardo Monreal, coordinador de los senadores de Morena, se había expresado en contra de que los servidores públicos participaran en actos de campaña.

Señaló que los secretarios de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, de Gobernación, Adán Augusto López, y la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, realizaron además promoción política personalizada "y se evidencian que desde el poder se pueden construir candidaturas infladas".

El domingo pasado, simpatizantes y militantes de Morena realizaron un acto multitudinario en la Plaza de los Mártires, en la capital mexicana, donde participaron quienes han sido nombrados insistentemente como posibles candidatos presidenciales de Morena para el 2024.

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) presentó el lunes una queja

TITULAR de Segob rechaza responder a cuestionamientos de la prensa sobre la ausencia del líder de la Jucopo en el Senado; el encargado de la política interna del país acudió a Palacio, ayer



EL FUNCIONARIO durante el mitin en Toluca, el pasado domingo 12 de junio.

José Narro pide a Monreal aceptar reglas de Morena

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

EL SENADOR José Narro Céspedes, de Morena, aseveró que el coordinador de la bancada, Ricardo Monreal, se autoexcluyó del evento de la unidad que se realizó el domingo en Toluca, en el Estado de México, porque desde antes no aceptó las reglas del partido.

"Yo siento que no, y siento que hay una autoexclusión. Yo siento que él debe de aceptar las reglas del partido. Si él no está de acuerdo, pues debe de buscar modificarlas. Pero, de entrada, pues debes de aceptar las cosas como están", declaró.

Durante conferencia de prensa, recordó que cuando él fue aspirante a la gubernatura de Zacatecas, aunque no estaba de acuerdo con la encuesta la aceptó y respetó los resultados, pese a que "no fue el resultado real de la encuesta que se hizo casa por casa".

"Entonces, yo digo, pues tenemos que ser maduros, institucionales en el partido. Aquí estamos en Morena, porque estamos con nuestro Presidente, porque estamos en este proyecto de la Cuarta Transformación, que es más importante que la aspiración personal de cualquiera de nosotros. Eso es lo más importante", dijo.

ante el Instituto Nacional Electoral (INE) en contra de los tres funcionarios por uso indebido de recursos públicos, actos anticipados de campaña y promoción personalizada, como informó La Razón.

De acuerdo con el PRD, el mitin representa una clara violación a la legislación

TENEMOS que ser maduros, institucionales en el partido. Aquí estamos en Morena, porque estamos con nuestro Presidente, porque estamos en este proyecto de la Cuarta Transformación, que es más importante que la aspiración personal de cualquiera de nosotros. Eso es lo más importante"

José Narro Céspedes
Senador de Morena

Por ello, convocó a Ricardo Monreal a que se sume a la unidad del proyecto de la Cuarta Transformación y acepte las reglas de Morena: "Es un brillante político de Morena, es una gente capaz, es una gente que respetamos y reconocemos, pero también lo convocamos a la unidad, creo que es muy importante que construyamos la unidad del partido", manifestó.

Monreal aseguró que no fue invitado al "desayuno de la unidad" y reiteró que no respalda las encuestas de su partido, porque "no garantizan ni transparencia ni equidad".

Cuestionado respecto a que si teme o le preocupa que, ante esta exclusión de la que fue parte, puede presentar que también sea removido de la coordinación de Morena en el Senado, puntualizó "no tengo temor de nada, de ningún dirigente político".

electoral, que debe ser sancionada por las autoridades, y no descartó acudir ante la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales (Fisele).

No podemos permitir que las "corcholatas presidenciales" violenten la Constitución, aseguró el sol azteca.